



STADT
ASCHAFFENBURG



**BITTE NICHT IN DIE
FALSCHE RICHTUNG
RADELN!**



BITTE NICHT IN DIE FALSCHEN RICHTUNG RADELN!

Bitte radeln Sie ausschließlich auf der **rechten Seite** und in Fahrrichtung des Verkehrs! Auch wenn es manchmal weitere Wege oder eine Fahrbahnquerung bedeutet: **Geisterfahrer** in Gegenrichtung sind nicht nur auf der Autobahn sehr **gefährlich**, auch „Geisterradler“ in der Stadt gefährden sich selbst und die entgegenkommenden Fußgänger und Radfahrer! An allen Einmündungen und Ausfahrten rechnen Ihre Mitmenschen nicht mit Radfahrenden von der falschen Seite. Das ist **eine der Hauptursachen für Fahrradunfälle.**

Kennen Sie eine Stelle, an der dieses Plakat unbedingt befestigt sein sollte, um Radfahrende darauf aufmerksam zu machen?

Straße(n)

Schicken Sie uns diese Postkarte oder werfen diese im Rathaus in den Briefkasten ein.

Bitte am
Rathaus in den
Briefkasten einwerfen!

Stadt Aschaffenburg
Stadtplanungsamt
– Radverkehr –
Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

Vielen Dank für ihre Unterstützung!